
冷やし中華始めました！姫
島の給食は最高に美味しい
です！



姫島の学校給食は最高に美味しいです。生徒も教職員も毎日の給食を楽しみにしています。単
身赴任で野菜不足の私の食生活も給食で補ってもらっています。中学生にとってバランス良く食
べることは、学校での勉強や運動を頑張る基盤となるものです。この日のメニューは冷やし中華
でした。私は冷やし中華のスープは少し苦手なのですが、このスープは飲み干してしまいました。
給食センターの皆さん美味しい給食を作っていただきありがとうございます。


